

4 14 城里町長杯少年軟式野球大会

常北運動公園ほか

第9回城里町長杯少年軟式野球大会が行われ、町内外から40チームが参加しました。

なお、この大会における結果は次のとおりです。

大会結果	優勝	ときわイーグルス(水戸市)
	準優勝	オール東海ジュニア(東海村)
	第3位	内原野球少年団(水戸市)

4 27・28 城北地方中学バスケットボール大会

常北中学校体育館・七会中学校体育館

第27回城北地方中学バスケットボール大会(町教育委員会主催)が開催され、男子の部、女子の部に近隣の中学校から各12チームが参加しました。

なお、この大会における結果は次のとおりです。

大会結果	○男子の部		○女子の部	
	優勝	岩瀬西中	優勝	岩瀬西中
	準優勝	友部二中	準優勝	大洗一中
	第3位	梅香中	第3位	常北中



▲常北中学校
女子バスケットボール部

4 29 東茨城郡少年野球大会

常北運動公園ほか

町内外から10チームが参加し、第14回東茨城郡少年野球大会が行われました。

なお、この大会における結果は次のとおりです。

大会結果	優勝	美野里スラガーズ(小美玉市)
	準優勝	石塚ビックス(城里町)
	第3位	御前山ビクトリー(常陸大宮市)



▲準優勝
石塚ビックス

まちのわだい



MY TOWN NEWS

4 19 もしも、火災が起きたら… 七会小で避難訓練を実施

七会小学校で火災を想定した避難訓練が行われました。今回の訓練では、水戸北消防署城里出張所の協力を得て、消火器訓練と火災発生時の煙体験が行われました。



消火器訓練では、児童の代表11名が水消火器を体験。消防署員から、火事を見つけたら、まずは周りの人に「火事だ～!!」と大きな声で知らせること。消火器を使用する際には火元をよく狙って噴射することが大切であることを学びました。

また、煙体験では、煙の充満したテント内をハンカチで口をふさぎながら身を低くして通り抜ける訓練が行われ、体験した児童は「すごい煙で逃げるのが大変だった。」と感想を話していました。

4 24 和食の原点“かつおだし”の 美味しさに迫る

町の食生活改善推進員45名が(株)にんべんの木村絵里子さんを講師に迎えて、「本物の味・本当の美味しさ」をテーマに、和食の基本“かつおだし”について学びました。

研修会では、講師の木村さんからかつお節の歴史や製造工程について講義を受けたあと、かつお節の削り方やだしの取り方の実習を行いました。

参加者は、かつお節だけでとった黄金色の“かつおだし”を試飲し、その味と香りを体感。手間をかけることによって素材本来の旨みが最大限生かせることを学びました。

日本の和食文化に欠かせない“かつおだし”。このおいしさを子から孫へと代々受け継いでいくことができるといいですね。

